

MUNICIPALIDAD DE MONTE SALIDA
14 OCT. 2022
HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE



HONORABLE CONCEJO
DELIBERANTE

MONTE - PROVINCIA DE BSAS

MUNICIPALIDAD DE MONTE ENTRADA
☆ 14 OCT. 2022 ☆
Expto. N° 2309 Letra H



Por Nuestros Héroes

Las Malvinas Son Argentinas

VISTO:

Que el Jardín de infantes del Instituto Agropecuario de Monte está llevando a cabo desde el año 2018 el proyecto titulado "Jardín de Atracción para Mariposas"; y

CONSIDERANDO:

Que el proyecto tiene como objetivo conocer la relación que existe entre las mariposas y las plantas que las atraen, para luego comunicarlo a las familias y socializarlo a diferentes actores de la comunidad, convencidos que el mismo es de gran aporte a la biodiversidad de nuestro pueblo;

Que el INTA promueve el cultivo de plantas que atraen mariposas como un medio para concientizar y contribuir a la conservación de la biodiversidad, organizando capacitaciones para la creación de jardines de atracción de mariposas en sus ambientes;

Que el impacto de este proyecto ha sido tal que este año se incorporó a la propuesta la creación de jardines que también atraigan colibríes creando el proyecto "Centinelas de Colibríes y Mariposas";

Que los niños serán los responsables, junto a sus familias, de la plantación de los ejemplares, fomentando la importancia de conservar el medio ambiente y sembrado hábitos de respeto hacia nuestro planeta;

Que las mariposas y los colibríes son agentes indicadores de ambientes sin contaminación y con la colaboración de todos podremos hacer corredores en red para que las mismas puedan volar libremente y multiplicarse brindando, además, importantes servicios eco sistémicos como el de la polinización;

Que la polinización es un proceso ecológico que afectaría el cambio climático, por lo que se infiere que las especies polinizadoras de las aves y las mariposas pueden ser los indicadores de estos cambios, entre esas aves polinizadoras se cuentan a los colibríes;

Que las mariposas transportan el polen de las flores a diversas plantas con lo cual ayudan a la polinización, hacen parte de la cadena trófica de los seres vivos y son indicadores ecológicos de la diversidad y salubridad de los ecosistemas en que habitan;

Prof. Laura Giagnacovo 636 C.P (7220) MONTE
Tel: 02271- 406 608 – Mail: hcdmonte@gmail.com

"2022 – Homenaje a los caídos, veteranos y veteranas del conflicto de las Islas Malvinas,
Georgias del Sur y Sándwich del Sur – 40 Años"



HONORABLE CONCEJO
DELIBERANTE
MONTE - PROVINCIA DE LAS
ISLAS MALVINAS



Por Nuestros Héroes

Las Malvinas Son Argentinas

Que la presencia de las mariposas refleja las condiciones de conservación o de alteración de los ecosistemas debido a la estrecha relación planta animal;

Que Freire y Robinson expresan que la educación actual tiene el desafío por delante de educar para una transformación socio cultural que "revincule al hombre con la tierra";

Que para ello es necesario generar espacios vivos de aprendizajes, donde los estudiantes estén en contacto con el mundo de los fenómenos y se pueda aplicar la enseñanza por indagación, por lo tanto, esta es una forma de brindarles la oportunidad de ponerse en acción y lograr una experiencia de primera mano para comprender cómo funciona la naturaleza;

Que un jardín de mariposas es un "aula viva", donde se pueden aprender diversos procesos e interacciones ecológicas, además de crear un vínculo constructivo con otros seres vivos;

Por ello, el **HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE** sanciona con fuerza de

ORDENANZA Nº

4544

Artículo 1: Declárese de interés municipal el proyecto "Centinela de Colibríes y Mariposas", desarrollado por el nivel inicial del Instituto Agropecuario de Monte.

Artículo 2: Comuníquese, Regístrese, Publíquese y Archívese.

Dado en Sala de Sesiones a los 13 días del mes de octubre de 2022.


Dra. Claudia Peso
Secretaria H.C.D.
Monte




Dr. Ibrahim Andrés Kange
Presidente H.C.D.
Monte

Prof. Laura Giagnacovo 636 C.P (7220) MONTE
Tel: 02271- 406 608 – Mail: hcdmonte@gmail.com

"2022 – Homenaje a los caídos, veteranos y veteranas del conflicto de las Islas Malvinas,
Georgias del Sur y Sándwich del Sur – 40 Años"